

2024年3月26日

「防火意識の高いあなたにメ~ロメロ!」

メ〜テレの今年度の名古屋市消防局広報アンバサダー活動に対して
感謝状をいただきました

アンバサダーを務めるメ〜テレ望木聡子アナウンサー 「大変うれしい 今後も地域の防災に取り組んでまいります」

メ〜テレ(名古屋テレビ放送)は、本日3月26日(火)、名古屋市消防局より、今年度おごなった名古屋市消防局広報アンバサダー活動について、感謝状をいただきました。



(左から) 名古屋市消防局の半田修広消防局長 とメ〜テレ望木聡子アナウンサーメ〜テレは、昨年度から名古屋市消防局と連携して火災予防の啓発に取り組んできました。

今年度 10 月からは、望木聡子(もちきさとこ)アナウンサー・尾形杏奈(おがたあんな)アナウンサー・松崎杏香(まつざききょうか)アナウンサーの 3 人が、「令和 5 年度名古屋市消防局広報アンバサダー」として、火災予防の普及啓発、 住宅用火災警報器の設置・点検の促進などを目的とした、幅広い年齢層に向けた情報発信や、消防署等が行うイベントに参加して広報支援を行ってきました。

メ〜テレを代表して望木聡子アナウンサーが 名古屋市消防局の半田修広消防局長より、感謝状をいただきました。

望木アナウンサーは、「放送局だけではできない活動をさせていただき、直接目を見て学びあうことの価値を再認識しました。イベントではお子さんたちが防災の大切さを全身で感じてくれたと思います。この経験を活かし、今後も地域の防災に取り組んでまいります。」と、語りました。



「名古屋市消防局広報アンバサダー」として実施した主な活動

- ・秋・春の火災予防広報用ポスター・動画への出演
- ・広報用の音声アナウンス
- ・名古屋市消防局主催の防火防災イベントへの参加



「火災予防広報用ポスター」のデザイン 秋バージョン



春バージョン



10月29日 熱田区での活動の様子 松崎アナ(左)と尾形アナ(中央)



12月13日 中村区での活動の様子 望木アナ